

18.07.2023 09:38

"Freikirchen und Judentum" vom 7.-9.9.2023 "Junges Forum Freikirchen" in Erzhausen

Erzhausen (da) - Anfang September findet in Erzhausen in den Räumen des Theologischen Seminars das Treffen des "Junges Forum Freikirchen" statt. In diesem Jahr soll das Verhältnis der Freikirchen zum Judentum beleuchtet und diskutiert werden. Dabei geht es u. a. um folgende Fragen: Wie stehen die Freikirchen zum Judentum? Welche Haltung haben sie eingenommen - in der Vergangenheit und in der Gegenwart? Dabei sollen sich Referate, Workshops und Diskussion abwechseln. Für Freitag Abend steht ein Synagogenbesuch im Programm.

Das "Junge Forum Freikirchen" ist ein deutschsprachiges Netzwerk von Studentinnen und Studenten, jungen Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler, sowie jungen Pastorinnen und Pastoren, die ein besonderes Interesse an den Freikirchen haben. Das Forum verfolgt das Ziel, das Interesse an Glauben und Leben der verschiedenen Freikirchen zu fördern, das theologische und historische Wissen über sie zu vertiefen und den gegenseitigen Erfahrungsaustausch zu ermöglichen. Die Teilnehmer kommen zumeist aus der Theologie, aber auch aus Religions- und Musikwissenschaft und weiteren Disziplinen.

Das "Junge Forum Freikirchen" ist ein Projekt des Referats Freikirchen im Konfessionskundlichen Institut des Evangelischen Bundes (Bensheim), gefördert von der Stiftung "Bekennen und Versöhnen" des Evangelischen Bundes und der Evangelischen Kirche in Deutschland (EKD).

Weitere Infos zur Veranstaltung und die Möglichkeit zur Anmeldung finden sich auf der Webseite des Konfessionskundlichen Instituts:

konfessionskundliches-institut.de/veranstaltungen/junges-forum-freikirchen/



Zurück